

## À Trélivan, les agents communaux ont joué le jeu de la mobilité douce



Très heureux de ce succès, les agents concernés ont reçu des cadeaux de Dinan Agglomération.

Sur les 17 agents communaux trélivannais, neuf ont participé au Challenge mobilité de Dinan Agglomération.

Tous ont joué le jeu en utilisant covoiturage, vélo, Dinamo et marche.

La commune s'est classée, pour sa première participation, 3e du défi « Plus on est de fous, plus on rit », derrière Pluduno et Quévert, et a reçu le 3e prix du défi « Adoptez la multimodalité », grâce à la secrétaire générale Dominique Teissier, qui a utilisé successivement Dinamo, la marche et le covoiturage pour se rendre sur son lieu de travail.

« Je suis très contente que vous ayez participé ! », a tenu à remercier Suzanne Lebreton, maire de la commune.